



Gobierno del Estado Plurinacional de

BOLIVIA

Ministerio de
Relaciones Exteriores

GM-Cs-266/2020

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE BOLIVIA saluda muy atentamente a la Presidencia del Comité de Representantes de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), en referencia al proceso de elección del Secretario General de la Asociación Latinoamericana de Integración, que se realizará en 2020.

La Cancillería boliviana tiene el honor de comunicar que el Gobierno de Bolivia ha decidido postular al cargo de Secretario General de ALADI, a la Embajadora Karen Longaric Rodríguez, actual Ministra de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia. En este sentido, solicita amablemente que la postulación de la Embajadora Longaric sea puesta en conocimiento de los Estados Miembros.

La Embajadora Longaric es una de las más reconocidas expertas bolivianas en materia de derecho internacional y de derecho de integración. En su amplia formación profesional, realizó un doctorado en Relaciones Económicas Internacionales de la Universidad de La Habana y desarrolló una tesis doctoral sobre solución de controversias en la Integración sudamericana. Es catedrática de la materia, y entre sus publicaciones académicas se incluyen dos libros sobre integración en nuestra región.



A la Honorable
ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE INTEGRACIÓN (ALADI)
Montevideo.-



Gobierno del Estado Plurinacional de

BOLIVIA

Ministerio de
Relaciones Exteriores

://1

A lo largo de su carrera académica y profesional, ha ocupado importantes cargos en diversas entidades públicas y privadas de Bolivia, y hoy lidera la política exterior del país, siendo la primera Canciller mujer en la historia de Bolivia. De resultar electa, la Embajadora Longaric sería también la primera Secretario General mujer en la historia de ALADI desde su consolidación en 1980, y por primera vez un candidato del Estado Plurinacional de Bolivia ocuparía este importante cargo.

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE BOLIVIA aprovecha la ocasión para reiterar a la Presidencia del Comité de Representantes de la Asociación Latinoamericana de Integración, las seguridades de su más atenta y distinguida consideración.

La Paz, 27 de junio de 2020